新年明けまして

おめでとうございます

けんこう

津 医 院 南足柄市生駒381 0465-74-0024 発行人 奥津紀

明けましておめでとうございます 平成28年元旦



奥津 紀- 変嬉しいのですが: す。これが去ってくれれば大 身親譲りの糖尿病がありま 起が良いのだそうです。私自 今年は、 「病が去る」などといって縁 申年ということで

えてしまいました。 からの強風で二~三日で消 状にしました。この花は、折 スケッチして、 に咲きましたので、 年秋庭の金木犀が見 今年の年賀 それを



すよう、

お祈り致しており

に香り高い一年間でありま

今年一年、

金木犀のよう

ンホテルで開催されまし 医学部同級生のクラス会が 年振りに東京ステーショ 十二月二十六日、 院長 0

五.

うこともあって、 数でした。大学に勤務して る人、今なお現役で仕事し アした人、などの余裕のあ 病院で仕事していてリタイ 名とこれまで最高の出席者 ス会だったせいか、 いて定年になった人、 ている人とかいろいろでし がはずみました。 十六名でしたが、二十五 卒業五十周年記念の 現在現役の人は1/ 数年振りと 卒業時 医院、 クラ 3 配

順天堂大学クラス会

とにかく、現役を降りて ったようです。 る人の余裕振りは、 対する報告もありました。 現 、感じられました。 状についての 欠席 話 点の者に が多か

順天堂大 箱根駅伝で六位に

内閣は、

介護施設

への保険

回も書きましたが安倍

介護職員離職ゼロ

付を減額しておいて介護

職

員

の離職ゼロを計るという

権は確保しました。 位で上位入賞ではありませ サービスとして出動 た。このところ院長の母校 んでしたが、来年の の順天堂大学は低迷を続け ておりましたが、今年は六 今年も 田原中継所にメディカル 月二日、 プしまし 駅伝 シ K

介護職員は、がんばって職

充分な評価がされないのに、

ŋ

か、自分達の仕事に対して

のは、どんな手品を使うつも

学部卒業生が、 というのは、 運営のため、 の各中継所に出動し、 安全と観客の安全に気 このメディ っているものです 順天堂大学医 駅伝の安全な カルサービス 神奈川県内 選手



院

考えます。 する充分な評価が必要だと 続けられるのか・・ めるためには、その仕事に対 介護 殴職員の 離職ゼロ

を求

しばらく振りの

好

成

績

「春から縁起が良い」と

**\

気持ちになりま

ということなのでしょうか。 くても介護職員は頑張れる されるということだと思わ 事に対して、 のだろうか、充分な支払が れますが政府の考えは違 充分な評価というの 充分な支払い は う な

湧言飛語



長